

Le loup

Les loups vivent en bande, commandée par un chef. Pour devenir chef, un loup doit combattre les autres loups. Le vainqueur devient le loup dominant et sa femelle la louve dominante.

Au printemps, elle cherche où s'abriter. Sa maison s'appelle la louvière. A la naissance des louveteaux, elle ne va plus chasser. Si un danger se présente, elle emmène ses petits ailleurs en les tenant par la peau du cou.

Ce sont les autres loups qui lui apportent de la nourriture. Dès que les louveteaux tiennent sur leurs pattes, ils explorent les environs. A l'âge de deux mois, ils commencent à manger de la viande. A six mois, ils apprennent à chasser.

Pour rester le chef, le loup dominant doit de temps en temps montrer sa force en battant.

Puis, un jour, un plus jeune et plus fort prend sa place.

Réponds aux questions par une phrase.

1. comment appelle-t-on le chef des loups ?
2. Quel moyen la louve utilise-t-elle pour déplacer ses petits ?
3. A quel âge les petits changent-ils de nourriture ?
4. Pourquoi, un jour, le chef est-il remplacé par un autre loup ?

Le loup qui voulait manger le père Noël de

Robert AYATS

Ce soir-là, le père Noël était de mauvaise humeur parce qu'il avait mal au ventre.

Comme il est gourmand, il avait repris trois fois des frites à la crème Chantilly et à la mayonnaise. C'était un peu exagéré, même pour un estomac de père Noël.

En soufflant il se rendait à sa caverne où l'attendaient son traîneau, ses rennes et sa hotte pleine de jouets. Avoir mal au ventre le soir de Noël,

ça l'énervait. De colère, il donnait des coups de pied dans les arbres et il disait presque des gros mots.

Un peu plus loin, dans la forêt, était caché le Loup.

Il avait une faim de loup.

Depuis l'aube il guettait, immobile derrière un arbre, les pattes dans la neige, les fesses dans les courants d'air, la queue battue par les vents.

Ce pauvre Loup grelottait de froid. Il avait un gros glaçon au bout du nez, les oreilles bleues, les genoux tremblants, les doigts raides et les orteils

glacés. Le froid le faisait pleurer, et les larmes qui coulaient de ses yeux gelaient immédiatement.

Le Loup avait tellement faim que de temps en temps il mangeait une boule de neige ; ce qui ne le réchauffait pas beaucoup.

Soudain, à travers la glace qui entourait ses yeux, il vit une forme rouge qui se dirigeait

vers lui. « Chic, se dit-il, c'est le Petit Chaperon Rouge ! »

Et il se prépara à se jeter sur lui pour le manger.